
Fenpruss CRS Salvador Allende
renovó  directiva  para  el
siguiente período
El pasado 4 de diciembre de 2020 a través del sistema EVoting,
se realizó el proceso eleccionario para escoger al siguiente
directorio de la asociación Fenpruss del CRS Salvador Allende
perteneciente al Servicio de Salud Occidente. En la votación
se alcanzó una participación inédita de un 86,8% de las y los
socios, que equivale a 46 de 53 personas, lo que hasta ahora
es la mayor participación en la historia de las elecciones en
el establecimiento.

Como  resultado  del  proceso,  el  kinesiólogo  Jorge  Carrasco
Beghelli,  coordinador  del  Servicio  de  Salud  Metropolitano
Occidente asumió nuevamente la presidencia Fenpruss del CRS,
mientras que como secretaria resultó electa Emile Gutiérrez,
de  profesión  fonoaudióloga,  en  su  primera  incursión  como
dirigenta. En el cargo de tesorera, en tanto, se escogió a
Roxana Castillo, dirigenta que ya lleva varios periodos como
parte de la directiva y cuenta con mucha experiencia sindical.

Jorge Carrasco comentó que tiene distintos desafíos para esta
nueva  etapa,  como  “lograr  reforzar  nuestra  presencia  y
nuestros lazos con las y los socios en esta fase de pandemia,
y mejorar la comunicación también, que muchas veces se dio a
distancia por el tema de los turnos y porque no coincidíamos
siempre en presencia, muchas veces por la cuarentena total”.
Señaló que la meta de esta directiva que ya lleva un mes en
ejercicio es consolidar la relación con los usuarios internos
“que son nuestros socios y socias, mejorar la comunicación y
lograr mejores condiciones laborales dentro de la pandemia,
como  las  condiciones  del  cuidado  infantil,  algo  que  fue
bastante dificultoso el año pasado”.
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El presidente de la base también alude al aumento del contagio
de Covid en nuestro país, manifestando que trabajarán por
mantener el sistema de turnos si es que es necesario “o en
realidad reimplementarlo porque con lo que se ve ahora, que
viene una segunda ola, probablemente haya que volver a eso y
seguir  trabajando  por  la  seguridad,  para  que  las  y  los
funcionarios tengan implementos de protección personal y por
representarlos ante las distintas instancias en el Servicio de
Salud aprovechando mi rol de coordinador”.

Cabe señalar que Jorge Carrasco y Emile Gutiérrez obtuvieron
la misma cantidad de votos y la distribución de los cargos se
resolvió  en  reunión  de  directorio,  donde  se  designó  al
dirigente coordinador nuevamente en la presidencia.


